



article paru dans la NR du 14 octobre

publié le 20/10/2015

Le groupe média était en sortie mardi 13 octobre 2015 au ciné les 400 coups...

La presse était présente , voici l'article diffusé dans le journal du lendemain :

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Vienne/Actualite/Education/n/Contenus/Articles/2015/10/14/Les-collegiens-de-Descartes-et-Sand-a-la-une-2499486>

Pour en savoir plus, voir l'article des personnes concernées sur le blog du torchon.

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-sand-media/2015/10/13/je-suis-charlie-quand-japprends-a-distinguer-lintox-de-linfo/>

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.